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議会報告会議会報告会議会報告会議会報告会    報告書報告書報告書報告書    

開 催 日開 催 日開 催 日開 催 日    平成 ２３年 １１月 ９日（水） １８：３０～ ２０：３０ 

開 催 場 所開 催 場 所開 催 場 所開 催 場 所    敷根公民館 会議室 参加人数参加人数参加人数参加人数       ２４ 人 

新橋 実、山浦 安生、田代 昇子、宮内 博、蔵原 勇、徳田 和昭 出 席 議 員出 席 議 員出 席 議 員出 席 議 員    

（（（（     ３３３３     班班班班 ））））    有村 隆志、松元 深 

班 長（  新橋 実      ） 副班長（  山浦 安生     ） 

総 務 常 任 委 員 会 （  田代 昇子        ） 

環境福祉常任委員会 （  宮内 博         ） 

産業教育常任委員会 （  山浦 安生        ） 

建設水道常任委員会 （  蔵原 勇         ） 

予 算 常 任 委 員 会 （  蔵原 勇         ） 

委員会報告者 

 

議 会 運 営 委 員 会 （  徳田 和昭        ） 

役 割 分 担役 割 分 担役 割 分 担役 割 分 担    

記 録（  有村 隆志     ）  

議 会 報 告議 会 報 告議 会 報 告議 会 報 告    

にににに対対対対するするするする意見等意見等意見等意見等    

 

意見交換会意見交換会意見交換会意見交換会でのでのでのでの

主主主主 なななな 意 見 等意 見 等意 見 等意 見 等    

（凡例  ◆：市民の方々からの意見  ⇒：議員の回答） 

◆議案や陳情等に対する賛否の報告が１２月議会から行われることについてよかった 

と感じた。 

    

◆趣旨採択については今後どうなるのか。 

⇒この議案については、審査が終了している。 

    

◆指定管理者のメリットがあるのか。 

⇒経費の削減ができている。議会でも疑問の声があった。技術職員の削減と委託給与 

の低さの指摘があった。 

      

◆予算が膨大化している。合併特例債等も残り数年で終了するが、今後に向けた対 

応等厳しくチェックしてもらいたい。また、地区によっては道路の整備が非常に進 

んでいるところもあるが、市全体ではどのようになっているのか。 

⇒チェック機能はしっかりやっている。周辺部・中心部も中立公平に予算を割り振ら 

れていると考えているが、今後も市民の目線で審査していく。議会でも特別委員会等 

を設置し、しっかりと対応していく考えである。 

 

◆行政視察報告が掲載してあるが、誰が参加したか分からない。この程度の情報では、 

把握できない。もう少し詳しく掲載してほしい。 

⇒視察報告書については、各委員会で議会には報告されているが、今後は、情報公開 

を含めて対応する。 
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意見交換会意見交換会意見交換会意見交換会でのでのでのでの

主主主主なななな意見等意見等意見等意見等    

◆４階の議会情報コーナーで、決算書を見て、未収額・不納欠損額は相当な額である 

と分かるが、情報が伝わってこない。情報公開（不納欠損等）について、議会だより

等に掲載してもらいたい。 

 

◆指定管理者の監査について、指定管理者の監査件数は、たった１件しかなかった。 

今後、監査事務局においては、監査の数を増やして実施してほしい。 

⇒監査の件は持ち帰って検討する。 

   

◆県は、外部審査を行なっていると思う。また情報公開も行っている。議員立法で 

外部監査委員会を作ってほしい。 

⇒持ち帰って検討する 

   

◆土地問題について、市は開発公社から簿価で買っているが実勢価格が反映される 

べきではないのか。相手が開発公社でも実勢価格で買わなければならない。損失は出 

るが、債務負担行為が認められている。 

   

◆土地開発公社の借り入れ等、残額が０になるのはいつなのか。解散までの工程はど

うなっているのか。 

   

◆９月本会議中に議員が、一人は携帯の画面を見ていた、もう一人は寝ている、また 

マンガ本みたいな本を読んでいる。これは、確認してもらいたい。こういうところか

ら襟を正してほしい。 

⇒確認して対応したい。 

 

◆本会議の内容が分からない。せめてどんな協議がされているのか文書等の公開を 

してもらいたい。 

⇒対応する。 

 

◆開発公社から名波地区の土地購入を行なったが、現状をしっかり把握して購入した 

のか。現地調査や擁壁の状況など確認されたのか。 

 

◆本会議の中で、宮内議員の質問で休憩中に、執行部に対して、議員がインターネッ 

トで調べて行政に教えた。これは茶番だ。そのような事がないように議会運営の委員

長にも言って欲しい。 

⇒議会運営委員会で確認対応したい。 

 

◆議会の解散請求を出したが否決された経緯がある。その後、議員手当ての減額議案

等が出されてもよかったのではないか。 

 

◆し尿処理場の談合発覚による損害賠償額が確定し、市に返還されたが金額等が情報 

公開されていない。情報公開すべきであった。 

⇒議会の中では報告がされている。 
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意見交換会意見交換会意見交換会意見交換会でのでのでのでの

主主主主なななな意見等意見等意見等意見等    

◆独居老人の孤独死の問題が議会で取り上げられていたが、今後の対応等について、 

周知の方法は。 

⇒現在、市では緊急通報システムを導入している。不安を感じている方には是非設置 

をしていただきたい。周知する方法は、民生委員へ連絡してほしい。 

   

◆国民健康保険税について、３年間の時限立法であったが、今後も継続してほしい。 

⇒国民健康保険税は昨年から引き下げ、平成２２年度決算状況の説明で一般会計の決 

算では、88,329,499円ですんだ。議会でも話し合っていきたい。 

   

◆若尊鼻が環境省から自然公園として認定されるようであるが、具体的にどのように 

なっているのか。 

⇒まだ詳しい中身については分からないが、来年の２月頃を目途に準備が進められて 

いる。 

   

◆水路の上や一部開発した土地の法面を埋め立てて、自分の所有地でないところを 

不正に占拠しているところが数多くある。そうしたところから借地料として、市は 

お金を取るべきである。 

 

 


